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我市婚纱影楼服装卫生现状堪忧

本报讯 !记者 栾月琳 文 宋晔 图"#请你们看看我的
胳膊和腿部$ 拍了一次婚纱照$ 浑身起满小疙瘩$ 奇痒难
耐% &

!

月
"#

日下午$ 从加拿大特意归国完婚的华侨郑先
生$ 向记者讲述了他在新通桥 #昭元之爱& 婚纱摄影影楼
拍婚纱照的遭遇%

!

月
$

日$ 郑先生和女友到新通桥金水河边的 #昭元
之爱& 婚纱摄影影楼拍结婚照$ 郑先生共试穿了

$

套礼
服% 拍摄进行中$ 郑先生就感觉浑身发痒$ 小腿' 上臂开
始出现一些小红疙瘩% 回到家中$ 郑先生更觉全身奇痒难
耐$ 不仅四肢$ 胸腹等全身多处均出现大面积红疹% 他急
忙赶到省军区医院就诊$ 医生确诊为 #特应性皮炎&$ 属
接触不洁衣物引起的过敏反应%

郑先生与影楼交涉赔偿$ 双方未能达成一致% 记者在
该影楼看到$ 用来拍婚纱照的各种服装随意挂在架子上$

有些服装衣领' 拉链等处有明显的污渍$ 换装的顾客光着
脚在地毯上踩踏$换下的衣物就丢弃在地毯上%

该店负责人介绍$店内婚纱礼服外套是
%

天一清洗$内
衣衬衣是

"

天一清洗$并且进行过消毒%但她不能出示公司
的成文规定% 郑先生说(#我无法确定店方提供的服装是经

过消毒的$我只看到前一名顾客刚脱下的服装$马上又让下
一名顾客穿在身上$就连皮鞋都是胡乱混穿的$店方提供给
我的皮鞋甚至破了一个大洞% &

据该店另一名服务员介绍$所谓的#清洗消毒规定&$既
不是国家标准$ 也不是行业标准$ 只是公司领导口头要求

过% 公司有专门的部门负责清洗$至于清洗消毒是否彻底$

则是无法确定的%

据记者了解$不仅这家婚纱摄影店$郑州市大部分婚纱
影楼都不具备#一人一衣一清洗一消毒&的条件$而衣物是否
干净是消费者最为关心的问题% 据郑州市卫生监督所李新
庆介绍$ 公共服务场所的卫生有相应的标准$ 符合标准方
可营业$ 但目前还没有将影楼纳入卫生监管范围% 婚纱礼
服往往需要贴身穿着$ 应该做到 #一客一换&$ 但目前实
际上达不到% 不洁净的婚纱很容易导致皮肤病的传染$ 因
此$ 作为店方$ 应该履行 #事先告知& 义务$ 让消费者自
行选择% 消费者拍婚纱照前$ 也一定要慎重选择婚纱店$

特别是要注意所选影楼的服装是否进行过严格的清洗消
毒$ 最好将婚纱的清洗与消毒作为一项要求$ 书写在合同
中$ 以保护自己的合法权益%

目前$郑先生正与店方协商赔偿事宜% #现在我连生意
伙伴都不敢见了$ 满身红色皮疹$ 别人还以为我患了传染
病% 我希望影楼能承担我全部医药费和交通费$退还

!###

余元的婚纱摄影费%拍摄的照片我也不要了$我不想一辈子
啥时候看到婚纱照$就想到满身起红疙瘩的不愉快经历% &

!""#

年
$

月
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本报讯!记者 刘招 文 李焱 图"

从
!

月
&

日起$郑州博物馆内展出
'##

幅照片$展示郑州近百年的发展变化%

短短六天时间$ 近万名市民参观了图
片展出$ 其中

&##

多名市民留言% 据
悉$本次展出截止到

!

月
'#

日 $每天
(

(

##)"$

(

##

$周末正常展出$市民可抽
空免费参观%

(&

岁老人坐着轮椅参观

#火车站才那么小一点$ 还是土
路$郑州的变化这么大啊) &昨日上午$

郑州博物馆一楼大厅内$ 前来参观的
市民忍不住赞叹%

郑州
%#

年代的街道'

*#

年代的火
车站'

&#

年代的城市全貌$高楼林立绿
树成荫的中原路' 满目青翠的人民公
园及金博大周边' 美丽景观荟萃的郑
东新区

+,-

$ 近
'##

幅照片展示了郑
州近百年的发展变化$郑州变大了'变
高了'变绿了'变美了% 一位

(&

岁的市
民坐在轮椅上$ 由儿子推着步行了五
六公里来观看展览% 老人说$他离休前
是郑州大学教授$ 一直很注意郑州的
发展变化% 前几天从电视上知道这里
有郑州变化图片展$ 就迫不及待地让
儿子推着来了% 老人还带着一个相机$

让儿子拍点照片带回去%

.

个讲解员没时间休息

据悉$ 本次图片展览由郑州市建
设委员会举办$展出分十个部分(城市
风貌'园林绿化'基础设施'城市之夜'

居住环境'内外交通'新区建设'卫星
城镇'风景名胜'展望未来%

#很多市民一大早就来了$我们
.

个讲解员一天几乎没喘息的机会% &展
厅内$ 郑州市建设委员会的工作人员
说$为了配合展出$他们派出

.

个讲解
员为市民免费解说% 但是$由于市民高
涨的热情$ 周末这两天讲解员除了吃
中午饭$几乎就没一丁点休息的时间$

一方面是因为陆陆续续来的散客多 $

另一方面$ 社会上一些单位和学校等
来的团体也多%

&##

多市民留言

#建议把图片发到新浪网上$让海
内外每一个中原儿女都看看家乡的变
化$感受古都新貌&'#太好了$希望展
出后能出版成册$进一步宣传郑州$也
可以让市民作为历史资料留存% &#作
为一个

!#

年代土生土长的老郑州$站
在这些老照片前$真的不是*激动+两
个字所能表达的% &#这样的图片展应
该让每一个郑州人都看看$ 看看郑州
是如何一点点大起来' 美起来' 绿起
来$看看这些$让我们没理由不去爱这
个城市$ 图片展有利于增强城市的凝
聚力% &

中学生的呼吁!!!

弃用熊胆
拯救黑熊

本报讯!记者 李瑞蕊 安群英 文
/

图"

(

日
"#

(

%#

$

市动物园狮虎山旁$ 五六十个身穿黑色
0

恤的中
学生和一名外教将自制的宣传彩页散发到游人手
中% 一条呼吁 #拯救黑熊$ 弃用熊胆$ 创建人与动
物和谐的社会& 的宣传条幅挂在狮虎山旁的栏杆
上$ 学生们和被他们所感染的游客纷纷在条幅上签
下自己的名字%

#采用熊胆作为传统中药在中国已有
%###

多年
的历史了$熊胆作为中药的原材料$不仅价格昂贵$

而且取材极为残忍% 养熊户通常将野生黑熊捕猎后
关在阴暗潮湿的养熊场里$ 每只黑熊都被关在与身
体一般大小的铁笼里$每天被抽取两次胆汁$直至死
去% 抽取胆汁的工具是装在黑熊体内的塑料管或金
属管,,在我国仅存的

'

万多只黑熊中$有
$###

多
只正遭受着恐怖的摧残% &活动的发起者'现就读于
省实验中学国际部的杜辰博介绍说$#

'##&

年的一
天$ 我无意中浏览到亚洲动物基金会四川黑熊救护
中心的网站$ 当看到铁笼中那些被囚禁起来抽取胆
汁的黑熊无助的眼神以及被折磨得千疮百孔的身躯
时$我震惊了$发誓要为保护黑熊做点事情$三年来
我一直在尽我所能向周围的人宣传保护黑熊的知
识%这是我们第三次募捐了$我们做一些小玩具来义
卖$所得善款将全部捐送给成都黑熊救护中心% &

#我们希望能让更多的人关注黑熊'爱护黑熊$

唤醒人们保护动物的意识% &杜辰博的同学们表示%

受他们的热情感染$ 已经有越来越多的人加入到宣
传保护黑熊的行列$包括他们的外教汤姆森%

保卫长城 奇迹永恒
大学生志愿者走上街头为长城拉选票

本报讯 !记者 刘招" #世界
新七大奇迹评选已经接近尾声了$

长城的排名很靠后$ 请您为长城投
上一票吧%& 昨日$

%#

多名大学生
志愿者走上街头为长城拉选票%

昨日$ 在郑州市二七广场$

%#

多名大学生手拉着一个写有 #保卫
长城 奇迹永恒& 的条幅$ 给过往
的市民发放宣传单页% 一位姓黄的
女同学告诉记者$ 他们是河南工业

大学管理学院青年志愿者协会的$

前几天一个偶然的机会 $ 他们发
现$ 长城参加 #世界新七大奇迹&

评选活动$ 目前整个评选已经接近
尾声$ 但是长城的排名比较靠后$

所以大家决定$ 走上街头$ 向市民
宣传这个事情$ 希望市民们都努力
为长城投票%

据悉$ #世界新七大奇迹& 评
选活动由总部设在瑞士的一个国际

文化保护组织---#新七大奇迹基
金会& 发起% 基金会希望借重新评
选的机会$ 引起世界各地人们对保
护文化名胜和古迹的重视 %

"(((

年$ 联合国科教文卫组织确定了最
初的奇迹名单 $ 得到了

'##

个提
名$ 随后减缩到

$$

个% 然后经过
世界顶级建筑专家不记名投票$ 从
中选出了

'"

个 % 在这
'"

个建筑
中$ 中国只有长城入围%

供水闸门遭到破坏
数百居民一度断水
自来水公司表示"坚决追查肇事者
本报讯!记者 张丽霞 通讯员 贺春飙"昨日凌晨

%

时$ 汝河路与工人路交叉口一个受损的供水闸门被
修复完好$附近居民已恢复正常用水%市自来水总公司
表示$对于这次人为破坏供水闸门一事$他们将进行深
入调查$对肇事者进行处理%

!

月
(

日上午$ 郑州市自来水总公司热线中心接
到举报$ 汝河路与工人路交叉口一直径

"##

毫米的供
水闸门被人为破坏$造成附近

"##

多户居民家中停水%

接到举报后$ 市自来水公司抢修人员迅速赶到事故现
场$发现一个供水闸门的闸板被卸掉$闸门处正在往外
渗水%市自来水总公司管网处副主任范宝玉判断$这个
闸门明显被人#动&过%附近一位姓王的居民证实了这
个说法(

!

月
.

日下午$几个自称#自来水公司工作人
员&的男子跳到闸井里进行#维修&$之后$由该闸门控
制的近百户居民就停水了%

为了减少对附近居民的影响$ 市自来水总公司于
!

月
(

日晚
"#

点$对这个闸门进行连夜维修%昨日凌
晨

%

时$汝河路与工人路交叉口附近已恢复供水%

供水闸门是城市公共供水设施$ 除供水部门外$任
何人不能私自启闭%按照.郑州城市供水管理条例/规定(

擅自启闭城市公共供水阀门的$处以
'##

元罚款%郑州城
市供水监察队丁向军分队长说$ 对于这次人为破坏供水
闸门一事$他们将进行深入调查$对肇事者进行处理%

市公交六公司

采取降温措施
保障行车安全
本报讯 酷暑夏日$行驶在街头的公交车及驾驶

员每天都处在炎热的煎熬中$ 公交六公司采取多种
措施$解决夏季高温问题$为行车安全提供保障%

长期处在酷暑高温下$ 不仅会使驾驶员感到身
心疲惫$ 也容易造成车辆本身的高温故障$ 极易酿
造交通安全方面的问题% 公交六公司针对这种情
况$ 进入夏季以来$ 购买了小型清洗机$ 为每辆出
站的车辆喷水清洗$ 达到降温清洁的目的% 他们还
在重点车辆上安装了

&#

套降温喷淋器$ 随时为高
温车辆降温% 为给驾驶员降温$ 公司购买了

%##

多
套车用电风扇及

'&#

个凉垫$ 解决了高温下驾驶员
汗流浃背之苦%

由于公司新进的驾驶员较多$ 这些新车长对车
的性能及夏季容易出现的故障了解不多$ 公司组织
专门的技术培训$ 请专人传授经验$ 提高预防车辆
故障能力$ 保证夏季行车的安全和准点% !李敏"

别克轿车路中停
司机酣睡久不醒

记者拨打
""#

# 交巡警赶到
前$司机醒来驾车离去
本报讯!记者 王影 文

1

图"昨日下午$一男子驾车行
驶到农业路与天明路交叉口时$竟然将车停在路中睡起觉
来$造成该路段一定程度的交通混乱% 记者拨打

""#

$但在
交巡警赶到现场前$这名男子醒了过来$并开车离开%

昨日下午
%

时
"&

分许$记者途经农业路与天明路
交叉口向东

"#

米处时$看见一辆白色别克旅行轿车停
在农业路北侧快车道上$占据一个车道$阻碍了机动车
辆的通行$一时间$农业路出现一定程度的交通混乱%

附近的市民告诉记者$ 这辆车已经在路中间停了好长
时间$司机应该是在等红灯的时候睡着的%

随后$记者走上前去$看到车内一名男子坐在驾驶
座上$歪着头正在呼呼大睡% 记者多次敲击车窗$男子
没有反应% 此时$该车已停路中达半小时之久$无奈之
下$记者只好拨打

""#

% 大约
'

分钟后$在交巡警还没
有赶到现场时$ 这名男子自己突然醒来$ 自行开车离
开% 由于司机不愿接受采访$其原因不得而知%

河南财院师生提出民间治堵方案%!!

!"#$%&'()*+

本报讯!记者 孟斌"如何解决市区交通
堵塞的问题0 在政府作出努力的同时$河南
省财经学院

&#

多名师生经过
"

年的调查研
究$提出了民间治堵方案%昨日$由他们完成
的 .郑州市区封闭快速道路系统可行性研
究/方案$在第五届#挑战杯&河南省大学生
课外学术科技作品竞赛中脱颖而出$获得一
等奖$并参加全国竞赛角逐%

市区交通堵塞

#我来郑州这几年$感觉市区的交通越
来越堵% &河南省财经学院资源与环境科学
系主任'教授樊明说$这并不仅仅是他个人
的感觉$他们在郑州街头随机对

'*'

位市民
问卷调查$

'(2

的受访者认为市区交通太拥
挤$

*!3"2

的受访者感觉较拥挤$ 只有不到
$2

的受访者认为不太拥挤%

而拥挤的主要原因在于机动车数量的
急剧增加% 根据 .郑州市统计年鉴/!

"((&)

'##&

" 的数据可知$

"((&

年市区机动车
'#

万辆左右$ 到
'##!

年则猛增到
*"

万辆$市
区机动车年增长率达到

.3*2

$ 特别是近几
年增长尤为迅猛%如果市区机动车继续按这
个速度增长$ 则

"#

年后交通高峰期车速将
下降到目前的

&*2

$ 即从现在的每小时
'"

公里下降到每小时
""

公里%

目前$郑州市的机动车数量已超过
"##

万辆$ 整个市区一年有近
"&

万辆的新车在
马路上争夺有限的道路空间$而私家车又没
有办法限制%因此$樊明认为$当务之急就是
要把道路堵塞问题解决好%根据他在国外生
活的经验$在美国$高速路是可以通往市中
心的$从各个街区很容易在很短的时间接入
高速路口% 这种有效解决交通堵塞的模式$

为什么不能在国内大城市实行0

治堵崭新构想

#现在$郑州郊区地带迅速城市化$市区
面积不断扩张$大量的交通流连接城市中心
地带和城市边缘地带%不少居民在市区中心
地带工作和消费$在城市边缘地带居住% &樊
明说$规划中的郑州市快速道路系统$要解
决两类车流的交通(市中心和边缘地带的交
通以及过境车流的绕城过境交通% 因此$方
案提出了#两环四线&的铜钱模式%

铜钱!以二七---紫荆山商圈为核心的
中央商务区建环形快速道路 !即高速公
路"$ 称为核心环$ 相当于中国古代的方孔
铜钱$ 部分采用高架形式$ 使得从任何一
个方向进入这一核心环的车辆都可快速到

达中央商务区%

二环!将目前部分封闭'部分立交化的
环城快速道路建成完全封闭和完全立交化
的快速道路$称为二环封闭快速道路$简称
二环快速路%

四线!从核心环出发$沿东南西北四个
方向$建设连接到环城快速道路!北环'南环
等"的快捷直道$称为#四线&%

从二环快速路建两条封闭快速道路$一
条连接到连霍高速公路$一条连接到京珠高
速公路$使出城和进城更为顺畅快速% 本快
速道路系统的路面设计为双向六车道$主要
考虑到满足将来车流增长的需要%这一系统
需在原有的

(

座立交桥的基础上$ 再新建
'%

座立交桥$改建
'

座$构成四通八达的市
内快速立体交通体系%

专家市民热议

据了解$本方案初稿完成后$在征求相
关专家和市民的意见和建议时$引起了针锋
相对的议论% 反对者认为$快速道路系统的
建设成本太高$拆迁量巨大$不切实际1支持
者则认为$该方案重新规划了一个新的城市
交通体系$是对目前郑州城市交通格局的一
次大变革%

根据方案$快速道路成本按
%###

万元
1

公里计算$高架路按
"

亿元
1

公里计算$立交
桥分为两种 $ 快速路与普通路相交时按
'###

万元
1

座计算$快速路与快速路相交时
按

%'##

万元
1

座计算$拆迁费按
"&##

元
1

平
方米计$平均容积率为

'3&

$封闭快速道路系
统的总成本估计为

**

亿元%

对此$市规划院一位工程师认为$靠修
桥修路来缓解城市交通$大量铁的事实已经
证明是行不通的%即使政府愿意拿出大笔的
资金来实施该构想$ 光拆迁就要耗时费力$

可能
"#

年都无法建成$因此$不切实际%

一位关注郑州城市交通的市政协委员$

则坚决反对在市区修建过多的立交桥 %

#城市到处是立交桥$ 让人看起来不舒服$

环境不可能幽雅% 同时$ 由于历史条件的
限制$ 市区内土地面积有限$ 立交桥不可
能无限制增加%&

市社科联副主席窦志力对方案很感兴
趣$ 组织相关专家出具了一个鉴定意见(方
案的概念设计'理论依据'实践可能与操作
手段$都具有这一领域内的国内领先地位和
一定的创新性%

市规划局新闻中心的人员告诉记者$该
局局长王鹏曾表示$会让规划局相关人员好
好学习%

第
一
-

.

郑先生出示诊断证明 衣服上的污渍

婚纱店工作人员捂住了记者的镜头


